

DOI: 10.18572/1812-3805-2019-5-75-80

Истоки зарождения института бесплатной юридической помощи в России по Псковской и Новгородской судебным грамотам

*Владимирова Оксана Владимировна,
проректор по правовым вопросам, доцент
Белгородского университета кооперации, экономики и права,
председатель Совета Белгородского регионального отделения
Общероссийской общественной организации «Ассоциация юристов России»,
кандидат юридических наук, доцент
ekn1504@yandex.ru*

*Чернова Виталия Олеговна,
начальник юридического отдела, аспирант
Белгородского университета кооперации, экономики и права,
исполнительный директор — руководитель аппарата
Белгородского регионального отделения
Общероссийской общественной организации «Ассоциация юристов России»
v.o.chernova@mail.ru*

В статье исследуются истоки зарождения института бесплатной юридической помощи в России, анализируется право на бесплатную правовую помощь, закрепленное в Псковской и Новгородской судебных грамотах.

Ключевые слова: бесплатная правовая помощь, Псковская судебная грамота, Новгородская судебная грамота, представительство.

Sources of the Origination of the Free Legal Aid Institution in Russia under the Pskov and Novgorod Judicial Charters

*Vladimirova Oksana V.
Vice-Rector for Legal Issues
Associate Professor of the Belgorod University of Cooperation, Economics, and Law
Chairperson of the Council of the Belgorod Regional Branch
of the Russian Public Organization Association of Lawyers of Russia
Candidate of Legal Sciences
Associate Professor*

*Chernova Vitalia O.
Head of the Legal Division
Postgraduate Student of the Belgorod University of Cooperation, Economics, and Law
Chief Operating Officer — Head of the Administrative Office
of the Belgorod Regional Branch of the Russian Public Organization Association of Lawyers of Russia*

The article examines the origins of the Institute of free legal assistance in Russia, analyzes the right to free legal assistance, enshrined in the Pskov and Novgorod Judicial Charter.

Keywords: free legal assistance, Pskov Judicial Charter, Novgorod Judicial Charter, representation.